

UPN Toluca administrará sus recursos

Informe.

Inscripción, colegiatura, titulaciones, constancias, entre otros, les dejaron cuatro millones de pesos

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La Universidad Pedagógica Nacional unidad 151 Toluca podrá administrar sus propios recursos generados, los cuales en este año ascienden a cuatro millones 300 mil pesos. Esto se acordó luego de la reunión que tuvieron en Asamblea General la comunidad de esta institución y el director de los Servicios Educativos Integrados al Estado de México, Magdaleno Reyes.

“El director general afirmó que ya habían revisado, que había tenido una reunión con directores de las universidades pedagógicas y las normales en el sentido de retornarles los ingresos propios y mantener lo que a esta universidad le correspondían”, dijo en entrevista Luz María Gómez Ordoñez, quien es una de las representantes de la Co-



La universidad recibió material de cómputo y académico. TANIA CONTRERAS

misión de Comunicación de la Asamblea General UPN Toluca.

Detalles financieros

La también docente de esta universidad explicó que estos recursos son de inscripciones, colegia-

turas, titulaciones, constancias, entre otros trámites.

Luz María Gómez Ordoñez agregó que otra de las mayores demandas que expusieron en esta reunión que duró más de cinco horas el pasado lunes, es que

se abrogue la Junta de Gobierno, que es un organismo del Seiem que aprueba diversas solicitudes de esta universidad como las investigaciones que pueda realizar, por lo que Magdaleno Reyes se comprometió a revisar el caso.

“La próxima cita es para el 7 de noviembre, a las tres de la tarde y va a ser ahí mismo en el auditorio, él comentó que quizás para esa fecha ya nos pudieran traer algunos avances”.

Abasto de materiales

Por otra parte, en este martes, a la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 151 Toluca llegó un camión cargado con equipo de cómputo y académico, sin embargo, Gómez Ordoñez precisó que de nueva cuenta se iban a reunir en Asamblea General, para saber qué hacer, así como distribuir los recursos propios con los que dispondrán y decidir si continúan en paro activo o no.

“Acaba de llegar un autobús o camión de carga en donde dice que nos mandan 10 computadoras, 10 impresoras, unos armarios y 100 butacas, entonces estamos en espera de que lleguen todos los estudiantes para hacer la Asamblea General, ver qué es lo que están mandando y posteriormente se determinará que estos recursos hacia dónde, qué sector, viendo las necesidades de la universidad”.

¿Te gustaría participar en las próximas Elecciones de Diputaciones Locales y Ayuntamientos?

- ✓ ¿Cuentas con Credencial para Votar vigente con domicilio en el Estado de México?
- ✓ ¿Tienes 18 años de edad o más?
- ✓ ¿Eres originaria/o del Estado de México, o cuentas con una residencia efectiva en la entidad de por lo menos cinco años?

Si cumples con estos requisitos*...

¡Tú puedes ser Consejera o Consejero Distrital o Municipal!

*Los requisitos completos se encuentran en la Convocatoria

¡Consulta la Convocatoria!



IEEM Oficial

IEEM_MX



Huracán Otis podría impactar al Edomex; hay alerta por lluvias

Afectaciones.

Se esperan posibles deslaves, inundaciones, desborde de ríos, entre otras problemáticas

MELLISSA LÓPEZ
TOLUCA

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), el huracán Otis se ha intensificado rápidamente a categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson, pudiendo alcanzar la siguiente fase en las próximas horas, impactando los municipios de Técpan de Galeana y Acapulco en Guerrero durante la madrugada del miércoles.

Fuertes precipitaciones

Al respecto, el Gobierno del Estado de México informó que este fenómeno meteorológico provocará lluvias fuertes de 25 a 50 milímetros en la entidad mexiquense según los pronósticos de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Las precipitaciones serán con descargas eléctricas y po-

drían generar deslaves, incremento en niveles de ríos y arroyos, así como desbordamientos e inundaciones, además aumenta la probabilidad de intervalos de chubascos y lluvias puntuales que podrían originar visibilidad reducida, encharcamientos entre otros daños.

Reporte de contingencia

En ese sentido, se puso a disposición de las y los mexiquenses la línea de emergencia 911, donde pueden reportar de inmediato cualquier situación de riesgo que se presente durante este fenómeno.

Además, de los teléfonos del Centro de Operaciones de Monitoreo y Concentración de Información (COMCI), 800-201-2489 para el Valle de México y 800-201-2490 para el Valle de Toluca.

Finalmente, la administración estatal llamó a la población a estar atenta a las recomendaciones que emita la Coordinación General de Protección Civil y Gestión Integral de la en caso de presentarse alguna contingencia.